

¿Se retira del futbol? Chicharito cerca de fichar con cadena de televisión

El ex delantero de Chivas apunta a ser uno de los fichajes de ESPN para el Mundial

Luego de una aparatosa salida del equipo de Chivas, tras la eliminación en Cuartos de Final a manos del Cruz Azul y con un polémico penal errado, Javier 'Chicharito' Hernández, está cerca de empezar su nueva etapa, esta vez lejos del terreno de juego, pero no del futbol.

¿Cuál será el destino de Chicharito? Luego de una carrera con un palmarés exitoso en Europa, pasando por clubes

como Manchester United, Real Madrid, Bayer Leverkusen, etc, Chicharito estaría cerca de vivir una nueva etapa, ahora como parte de los analistas de ESPN para la próxima Copa del Mundo.

Durante una entrevista exclusiva para RÉCORD, Rodolfo Martínez, Sr. VP Internacional y productor de ESPN, declaró que al ya tener una alineación 'llena de talentos', incluyendo al segundo máximo anotador de la Selección Mexicana, Jared Borguetti, no le caería mal tener al primero (Javier Hernández).

"Tenemos a Jared Borguetti, el segundo máximo anotador de la Selección Mexicana, faltaría el primero, eso solo para dar una idea de lo que ya tenemos", declaró Rodolfo Martínez.

"Hay una sorpresa, no te la puedo dar ahora porque debemos tener el contrato firmado", sentenció Rodolfo tras la incógnita sobre una posible llegada de Javier a ESPN.

Con los rumores que alejan a Hernández de las canchas y las declaraciones de uno

de los directivos de ESPN, todo apunta a que el máximo goleador de las Chivas será una de las caras nuevas para la máxima casa del deporte a nivel global.

¿Cuándo podría llegar Chicharito a ESPN? Tras aún no tener un contrato firmado y con los preparativos del Mundial en puerta, todo parece indicar que Javier será una de las 'sorpresas' del canal para arrancar el año, siendo uno de los fichajes más mediáticos para el canal de ESPN, el cual suma una nueva personalidad a su alineación principal.

SECCIÓN B

VIERNES 19 DE DICIEMBRE DE 2025

Serie del Caribe

México, la tierra elegida para la Serie del Caribe



Guadalajara será el lugar donde las novenas de los países caribeños compitan para elegir al Campeón.

La fiesta del Béisbol regresa a Guadalajara. La Serie del Caribe tendrá como sede la Perla Tapatía donde las mejores novenas se medirán en el estadio de los Charros de Jalisco, mismo que ha sido la casa de esta competencia en el pasado, por lo que los aficionados a la 'pelota caliente' tendrán la oportunidad de volver a ver este torneo en su tierra.

Fue a través de las redes sociales de la Serie del Caribe donde se anunció que este evento regresa a Guadalajara: "La mayor fiesta del béisbol en nuestra región vuelve a la tierra de los Charros, la música y el color", para la realización de este evento donde que tendrá lugar en el 2026.

La Serie del Caribe comenzará el 1 de febrero y concluirá el 7 del mismo mes, teniendo como competidores a Cuba, Japón, Canadá y Venezuela (podría no participar). En el caso de México se anunció que no participará este año en el certamen al negarse a jugar en Venezuela al igual que Puerto Rico y República Dominicana, por lo que la confederación analizó otras opciones como sede.

Japan Breeze será el representante del País del Sol Naciente, siendo la única franquicia que se conoce que participará, pues las restantes serán elegidas próximamente porque las Ligas correspondientes aún no han elegido a sus campeones. En el caso de los asiáticos fueron invitados por la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe.

Guadalajara ya había sido elegida como sede en el año 2018 y esta ocasión será la número 18 en que México será anfitrión. Por último, el formato de competencia será de todos contra todos en la primera ronda, seguido de una semifinal y una Final para elegir al campeón de esta edición.

LIGA MX

Oficial! Chivas anuncia la contratación de Ángel Sepúlveda

El delantero mexicano llega al Rebaño para una segunda etapa con el equipo

Ya es oficial! El delantero estrella mexicano, Ángel Sepúlveda, fue presentado como el nuevo refuerzo de Chivas para el Clausura 2026. El exjugador de Cruz Azul, regresó para una segunda etapa con el equipo, donde espera que le vaya mejor.

"Más que un amigo, es un 'Cuate'", escribió el equipo en una publicación en redes donde mostraron al delantero ya vistiendo los colores del equipo. Ahora, esperan que el delantero haga

una buena dupla con Armando González en la próxima campaña.

Esta será la segunda ocasión en la que Sepúlveda vestirá el jersey de Chivas pues, entre 2017 y 2018, el delantero llegó al club. Sin embargo, su paso por Chivas fue muy oscuro y tras sólo 10 partidos donde sumó un gol y una asistencia, dejó al equipo para fichar con Necaxa.

Ahora el delantero buscará una revancha con el equipo, y de paso, poder pelear por un cupo en la convocatoria de Javier Aguirre para la Copa del Mundo del próximo año.

Llega tras un buen nivel Sepúlveda fichó con Chivas tras haber pasado los últimos dos años

años y medio con Cruz Azul, donde logró disputar cinco torneos para un total de 107 partidos. Durante su paso con la Máquina logró sumar 39 anotaciones (segunda mayor en su carrera) y 12 asistencias.

Con la Máquina el 'Cuate' también logró levantar un título al ser campeón de la Copa de Campeones de la Concacaf y su buen nivel lo llevó a ser parte de la Selección que logró ser campeón de Copa Oro aunque no disputó un sólo minuto en el torneo.

Ahora, con Chivas el delantero buscará mantener su buen nivel para ayudar a Chivas a competir por un puesto en la Liguilla y de paso, tratar de ayudar al equipo a llegar a la Final.



Club América

Álvaro Fidalgo, condicionado para el Mundial

Está vivo el sueño del fútbol europeo, pero partir a un semestre del Mundial, lo alejará de la Selección Mexicana.

La disyuntiva de cada temporada baja vuelve a la carga para Álvaro Fidalgo. El estelar mediocampista, rostro de las Águilas del América, está entrando a su quinto año portando el plumaje 'Azulcrema' y también, su quinto año de residir en México. Recordar que el español ex Real Madrid recientemente comenzó a ser asociado con el entorno de Javier Aguirre pensando en que pueda ser naturalizado y enfundarse en la piel 'Tricolor' para representar a la Selección Mexicana en la próxima Copa del Mundo 2026, sin embargo, tiene frente a sí un llamativo condicionante.

¿Qué ocurre con Fidalgo y la Selección

Nacional de México?

Cada conclusión de torneo emergen rumores y reportes en torno a las ofertas que le llegan a Fidalgo provenientes del Viejo Continente, un objetivo siempre latente para los futbolistas de primer nivel, desempeñarse en la élite. AS México pudo saber que, posterior a la eliminación de las Águilas en el Apertura 2025, nuevamente ha habido propuestas sobre la mesa para él, mismas que traen consigo un dilema.

A sus 28 años de edad, el sueño de Europa está cada vez más lejos, si hay ofertas en la presente ventana, es probable que no las haya en la siguiente, el problema que tiene Fidalgo es que si decide tomarla y partir ahora, prácticamente tendrá que despedirse también del sueño de disputar una Copa del Mundo. El mercado de traspasos en Europa cierra a más tardar el 2 de febrero, y si parte antes de dicha fecha,

no habrá cumplido el requisito de vivir 5 años en México, por lo que no sería elegible para el proceso, ni para la convocatoria del 'Vasco'.

Caso Obed Vargas

Distintas fuentes han manejado la posibilidad de que Obed Vargas, elemento Sub-20 también llamado por Selección y perteneciente a Seattle Sounders, es la respuesta inmediata a una posible salida de Álvaro Fidalgo, sin embargo, también se ha reportado que su intención, así como la de su entorno, está enfocada por completo en que si sale, saldrá a Europa, no al fútbol mexicano. Aún así, una fuente allegada a este medio, nos ha señalado que América está dispuesto a cubrir la fuerte apuesta que representaría en el sentido económico, entendiendo que se trata del futuro de su mediocampo en un jugador ya probado y con recorrido internacional.



Liga MX

Miguel Herrera levanta la mano para volver a la Liga MX

El estratega nacional se declara listo para afrontar un nuevo reto tras dejar a la Selección de Costa Rica.

Miguel Herrera pasa uno de los momentos más complicados en su carrera, pues fracasó al no llevar a la Selección de Costa Rica al Mundial del 2026. Tras dejar al combinado tico, el entrenador nacional se declara listo para un nuevo reto en la Liga MX.

Desde hace tiempo, el 'Piojo' ha dejado en claro que el equipo de sus amores es el Atlante, el cual regresará a la primera división para el segundo semestre del año. Ante esta situación, Herrera admitió que no rechazaría a los Potos de Hierro.

Cabe mencionar que Miguel Herrera fue campeón con el Atlante cuando fue jugador en la campaña 1992-1993. Para el 2022, el 'Piojo' inició su carrera como entrenador con los azulgranas y es uno de los ídolos de la institución.

Cruz Azul ya le busca acomodo a futbolista extranjero

Camilo Cándido estaba cedido y no entraría en los planes de Atlético Nacional y tampoco en los de La Máquina para el siguiente torneo.

Cruz Azul le busca acomodo a Camilo Cándido, que si bien ya no se encontraba dentro del equipo porque estaba a préstamo con el Atlético Nacional, pero el jugador tendría problemas para continuar en Colombia, por lo que su futuro está en el aire en el país de Sudamérica.

Una fuente reveló a AS México que en el Atlético Nacional están interesados en él, pero no para comprarlo, por lo que lo buscarán una extensión de préstamo con Cruz Azul ya que el principal obstáculo es, si lo compran, le tendrían que pagar el salario que es superior al tope salarial que hay en la Liga de Colombia el cual es 198,2 millones de dólares



por equipo.

La situación actual de Cándido es que la mitad de su salario se la paga Cruz Azul y la otra mitad el Atlético Nacional, motivo por el cual en el entorno del equipo Verdolaga no están interesados en la compra porque rebasaría el presupuesto que tienen, pero sí desean que continúe en el equipo.

Por otro lado, hay un sector de la afición del equipo Verdolaga que desea que Cándido se quede por el buen papel que hizo en la Final ya que dejó un buen sabor de boca en la búsqueda del campeonato en Colombia, por lo cual, el jugador es deseado en el país de Sudamérica.

Jugó en la búsqueda de la Copa de Colombia, anotó un gol ante el América de Cali, pero en la Final contra el Independiente de Medellín dio una asistencia para el gol que le dio el campeonato a su equipo, jugada con la que dejó a la afición con ganas de seguirlo viendo en la cancha con su camiseta.

LEÓN

Le salen 'garras' a Diber Cambindo



El delantero colombiano está muy cerca de llegar al León.

El delantero Diber Cambindo está cerca de vestir su tercera playera en la Liga MX, el colombiano de 29 años de edad, está cerca de pasar a formar parte del León, esto lo revelaron fuentes cercanas a Diario AS. El jugador podría llegar al equipo de la 'fiera' por un monto entre los 4 y 5 millones de euros; el sudamericano ya no entrena con los Rayos del Necaxa y tiene pasado en el fútbol mexicano con el equipo de Cruz Azul.

El pasado torneo Apertura 2025, el futbolista participó en 14 partidos y consiguió 6 anotaciones; hay que recordar que con la oncena de Aguascalientes, logró el título de goleo del Clausura 2024 con 8 anotaciones. Con el cuadro de Cruz Azul, el ofensivo no tuvo números tan positivos, pero una parte de su pase, sigue perteneciendo al conjunto de la Noria.

León está buscando apuntalar su ofensiva para la próxima campaña, para el próximo torneo, los de la tierra de José Alfredo Jiménez, ya no contarán con el estelar mediocampista James Rodríguez, pero apuestan por otro colombiano que ha demostrado con goles, que puede ser un elemento confiable y rentable en la Liga MX.

Diber Cambindo, inició su carrera en el 2016 jugando en Chile con el equipo Unión San Felipe, para después jugar en su país con los clubes, Deportes Quindío, América de Cali y el Independiente de Medellín. Con Cruz Azul, solo pudo marcar 4 goles en 16 partidos, después, en Necaxa, ha encontrado la regularidad.

La 'Fiera' no tuvo un torneo positivo el pasado Apertura 2025, perdió en 10 ocasiones, empató un total de 4 juegos y solo pudo ganar en 3 ocasiones; tan solo consiguió 13 puntos, el equipo bajó de rendimiento desde el momento en el que la FIFA lo dejó fuera del mundial de clubes.

ÓPTICA D' MORENO

PARA VER BIEN ESTA NAVIDAD Y AÑO NUEVO ÓPTICA D' MORENO...ES TU OPCIÓN!

- Lentes de marca reconocidas para el sol.
- Lentes para lectura.
- Adaptación de lentes.
- Examen de la vista, sin costo.
- Lentes urgentes en una hora.

Pregúntale por promociones.
Descuento a tarjetas INAPAM y estudiantes
ÓPTICA D' MORENO...
dónde ver bien cuesta menos.....

Contamos con
SERVICIO EXPRESS

LOCAL 7/E FRENTE A FARMACIA SIMILARES - Y EN INTERIOR TIENDA LEY PLAZA DE ALICIA
311.847.15.50 / 311.133.06.67

Fiesta Club

**LO MEJOR DE LA VIDA FESTÉJALO
CON NOSOTROS**

- ★ PIÑATAS**
- ★ EVENTOS FAMILIARES**
- ★ DESAYUNOS**
- ★ COMIDAS**
- ★ BAUTIZOS**

- ★ BABY SHOWER**
- ★ PRIMERA COMUNIÓN**
- ★ CUMPLEAÑOS**
- ★ ETC...**

**INFORMES Y RESERVACIONES
CEL 311.847.30.77 | TEL. 212.58.48**

PASEO DE VIENA NO. 50 ESQUINA CON ROMA FRACC. CD. DEL VALLE

Monterrey

Despedida a medias de Rayados para Sergio Ramos

Los mismos aficionados de Rayados criticaron la publicación de despedida a Ramos, donde además se promociona un jersey.

Sergio Ramos anunció que no seguiría con Rayados de Monterrey tras la finalización de su contrato en diciembre de este año desde que eliminaron al equipo del Apertura 2025. El propio futbolista publicó en sus redes una despedida del club y México días después, pero fue hasta ahora, semana y media más tarde, que el club compartió una despedida

junto a un tema promocional. La institución albiazul lanzó este 18 de diciembre un mensaje agradeciendo a Ramos su estadía en el equipo, además de un comunicado a través de su sitio web, pero a la par invitó a sus aficionados a adquirir un jersey conmemorativo al paso del zaguero español.

"Una leyenda del fútbol mundial que vistió nuestros colores con jerarquía y pasión. Durante tu paso por Rayados, escribiste momentos que recordaremos En La Vida Y En La Cancha. ¡Gracias, Capitán! Ya está disponible en la Tienda Rayados del Estadio BBVA el jersey de edición limitada de @SergioRamos, para

recordar su paso por el Monterrey, y a partir del viernes 19 de diciembre, en PUMA", redactaron.

Incluso, este mismo tema fue mencionado por los propios seguidores en los comentarios, quienes señalaban la tardanza en un mensaje hacia Ramos, y a la par el hecho de que quisieran vender un jersey más. Ramos llegó en febrero del 2025 al club y partió después de haber disputado el Clausura 2025, Copa de Campeones Concacaf, Mundial de Clubes, Leagues Cup, Apertura 2025. En total jugó 34 partidos y anotó ocho goles. Aún se desconoce lo que seguirá en su carrera.



A Tigres se le acumulan las urgencias

La 'U' busca un cinco, al tiempo que también analizan la posición de delantero y extremo izquierdo de cara al próximo año.

Los Tigres ya planifican lo que serán sus nuevas caras para el 2026, teniendo en mente una prioridad a reforzar, el mediocampo.

Fuentes confirmaron a AS México que la dirigencia

felina comandada por Mauricio Culebro, están en busca de un '5' natural que ayude en el centro del campo, teniendo un poco las características de lo que era Guido Pizarro como jugador.

Desde el inicio de verano se maneja en la baraja esta posición con prospectos como Guido Rodríguez; sin embargo, se decantaron por Ángel Correa, por lo que priorizarán actualizar la media al confirmar a Rómulo Zwarez de zaguero.



Raúl Jiménez reafirma su deseo de volver al América

El delantero mexicano del Fulham reconoce que sigue de cerca al club donde debutó

Raúl Jiménez volvió a referirse al América, el club donde se formó y debutó en Primera División, y dejó en claro que su deseo de regresar a Coapa sigue vigente. El delantero mexicano, actualmente en el Fulham de la Premier League, habló sobre la posibilidad de volver a vestir la camiseta azulcrema y reiteró que, pese a haber recibido acercamientos de otros equipos de la Liga MX, su prioridad sigue siendo el conjunto de las Águilas.

En entrevista con TUDN, el atacante reconoció que un posible regreso no depende únicamente de una decisión personal, ya que deben coincidir distintos factores deportivos y contractuales. Sin embargo, dejó claro que la intención está presente y que la puerta permanece abierta para un futuro retorno al equipo que marcó el inicio de su carrera profesional.

"Sí claro, está dentro de los planes, se tienen que dar varias cosas, pero si en un futuro se llegara a dar, yo muy feliz. Sí, cien por ciento, han llegado varias ofertas de diferentes equipos, pero creo que primero lo primero", expresó el futbolista, subrayando que el América sigue ocupando un lugar especial en su carrera.

El vínculo de Raúl Jiménez con el América sigue intacto

A pesar de su etapa en el fútbol europeo, Jiménez aseguró que no ha perdido contacto con la actualidad del club capitalino. El delantero explicó que, cuando su agenda se lo permite, sigue los partidos del América, ya sea a través de transmisiones completas o mediante resúmenes, y que siempre está pendiente de los resultados.

"Sí, cuando puedo, más que nada los resúmenes, es lo que puedo más, pero cuando sé que van a jugar lo primero que reviso es el resultado", comentó el jugador, quien también reveló que siguió de cerca las recientes Finales disputadas por el conjunto azulcrema, que logró el tricampeonato entre 2023 y 2024, ademas que en el Clausura 2025 quedó subcampeón ante Toluca.

Sobre la histórica etapa en la que el América consiguió el tricampeonato de la Liga MX, Jiménez detalló que hizo un esfuerzo especial para no



perderse esos encuentros. "Sí (ver el tricampeonato), me desvelé, lo vi, las Finales normalmente me las echo", enfatizó el atacante de la Selección Mexicana.

¿Regresará Raúl Jiménez a América? Además de hablar sobre un posible regreso en activo, Raúl Jiménez también fue cuestionado sobre la opción de retirarse como futbolista profesional defendiendo los colores del América. Ante esa posibilidad, el delantero no dudó en reconocer que se trata de una idea que le resulta atractiva y significativa por el vínculo que mantiene con la institución.

"¿Por qué no?, sería algo bonito donde empecé, terminar, pero vamos viendo cómo se van dando las cosas", señaló el atacante, dejando abierta la posibilidad de que su carrera tenga un cierre simbólico en el club que lo impulsó al fútbol internacional. Por ahora, el atacante continúa enfocado en su etapa con el Fulham, aunque mantiene latente la posibilidad de volver, en algún momento, al equipo que considera su casa futbolística.

También se pudo saber que tienen en mente a un extremo izquierdo y un '9' matón, no obstante, tal y como ha sucedido en el último año, cuidarán del presupuesto para fichar, estimando solamente un par de refuerzos a traer.

Aquino en análisis Con la baja inminente de Sebastián Córdova, otro elemento que vence contrato a finales de diciembre es Javier Aquino. Como bien se ha dicho anteriormente, el oaxaqueño tendría sus horas contadas al no haber tenido pláticas de renovación.

Dentro de la dirigencia valoran esperar hasta el último instante para convencer al futbolista de quedarse, el tema a tratar es el salario, pues

consideran sólo una extensión de seis meses más. De no concretarse, el pentacampeón de Liga MX dirá adiós tras diez años con la institución regia.

Flores quiere más minutos Por otro lado, Marcelo Flores habría pedido salir del club en búsqueda de más minutos. La directiva escuchará la petición del jugador siempre y cuando existan ofertas por sus servicios, mismas que de momento no han llegado.

Cabe destacar, que el ex Arsenal B cuenta con contrato hasta verano del 2027 y su objetivo es tener actividad constante para ser considerado hacia el Mundial 2026, luego de aceptar la invitación a probarse por parte de la Selección de Canadá.



**B
Bello Recuerdo**
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

EL RESPALDO QUE TU FAMILIA MERECE
En esta Navidad, regala tranquilidad



Ahora con internet satelital
STARLINK

Tepic Plus

Venta de Estudiante
viala del 18 diciembre 2025 al 12 enero 2026

50%* descuento estudiantes **25%* descuento maestros**

33 1526 6794 33 3111 8780
www.tepicplus.com

[1] Válido para viajar del 18 de diciembre 2025 al 12 de enero 2026. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. [2] Adquiere tu combo flex del 1 al 17 de diciembre 2025. No aplican cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.

Llámalo al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Los posibles refuerzos de Chivas para el Clausura 2026

El Rebaño Sagrado quiere volver a pelear por el título y ya tiene en mente varios movimientos.

Las Chivas Rayadas del Guadalajara ha comenzado su reestructuración de cara al Clausura 2026, en donde los rojiblanos buscarán volver a los primeros lugares. A unas semanas de que inicie el torneo, los cambios dentro del Rebaño Sagrado ya se vislumbran.

Por el momento, la directiva encabezada por Amaury Vergara ya logró las contrataciones de Brian Gutiérrez y Ángel Sepúlveda, quienes llegan procedentes del Chicago Fire y Cruz Azul, respectivamente.

Las bajas

La dirigencia prácticamente ha hecho una limpia, pues ya se confirmó la salida de Javier Hernández, quien terminó su contrato y la de Cade Cowell. Otros jugadores que podrían salir son: Alan Pulido, Alan Mozo, Gilberto Sepúlveda, Teun Wilke, Luis Olivas e Isaac Brizuela.

Las posibles altas

En los últimos días se ha revelado que Gabriel Milito busca un defensor central, por ello la directiva se ha dado a la tarea de buscarlo en este mercado invernal. Se especuló con contactos con Juan Sánchez Purata de Tigres, pero no se concretó nada y la otra opción es Víctor Guzmán, quien quiere dejar a los Rayados de Monterrey para tener más minutos.



CENTROAMÉRICA | Liga MX

Dereck Moncada, la promesa de Honduras llega a Liga MX

De héroe del Clásico a 'rayito', el gol que despidió a Moncada de Olimpia y lo puso rumbo a Necaxa.

El '70 del CD Olimpia tuvo un cierre memorable con el León de Tegucigalpa: técnicamente tuvo una despedida de gol y salió de la Hondubet como héroe del Clásico ante Motagua.

Su tanto en el minuto 90+7' fue el punto y aparte perfecto; tanto para el mítico encuentro entre merengues y el ciclón azul, como en la carrera del extremo con apenas 18 años. Sus pies tienen mucho por dar y fue que se oficializaron sus próximos colores, los cuales no son el Claret & Cobalt del Real Salt Lake o el Black & Red (de D.C.) sino el rojiblanco del Necaxa.

La adquisición del Rayo

El cuadro hidrocáldido va recuperándose de una temporada que lo dejó sin entrenador y que enfrenta una gran cantidad de cesiones (como la de tres laterales americanistas que retornan al Nido) por lo cual el cometido es reponerse con nueva sangre. Es su habilidad en duelos aéreos lo que se planifica que dé apertura de mediocampo en Aguascalientes; por ello, Moncada ya fue fichado por Necaxa y será enviado a Bogotá en Colombia para un mayor reto de preparación.

Basado en la valía que tiene el juvenil de acuerdo a Transfermarkt —400 mil €— se especula que esa es la cantidad que ronda la compra del conjunto mexicano por el hondureño. Es el periodista especialista en fichajes, César Luis Merlo, quien afirmó "Ya jugó en selección mayor y firmará contrato por 5 años. Se irá cedido a Inter de Bogotá para que tenga rodaje".



Es dulce mencionar que dicho movimiento forma parte de una estrategia deportiva al interior de la inversión internacional que maneja varios clubes en distintos países bajo un modelo de multipropiedad, en este caso, Club Necaxa, Club Deportivo La Equidad y Wrexham AFC de Gales. Este esquema apunta a que los futbolistas jóvenes sumen continuidad, atravesen una adaptación progresiva y guarden minutos competitivos previo a dar el salto a ligas de mayor exigencia.

El nuevo 'rayito'

Aunque su nombre llegó a estar en la órbita del D.C. United —club que incluso adquirió sus derechos de negociación dentro de la liga estadounidense— Moncada terminó por cerrar su acuerdo con otra

institución extranjera, tal como adelantó Diario DIEZ.

En la presente temporada, Dereck se consolidó como una pieza clave en el esquema de Eduardo Espinal al frente de Olimpia. Disputó 17 partidos en el Apertura 2025, con un balance de cinco goles y dos asistencias; además, tuvo participación en Copa Centroamericana 2025, torneo en el que Olimpia llegó lejos pero se despidió en semifinales tras caer ante Alajuelense.

Ahora es turno de que Dereck Moncada se fogue en tierras cafetaleras y se integre próximamente al proyecto hidrocáldido que apuesta por piernas frescas y aporte desde otros sitios alrededor del mundo.



Inicia el final del Mazatlán

Tras darse a conocer que ya no jugarán en la liga MX, comienzan las salidas y Nicolás Benedetti ya emigró del club

El equipo Mazatlán FC de la Liga MX está por decir adiós y dejar su lugar al Atlante; el cuadro Cañonero, disputará el torneo Clausura 2026 y después será vendido para que el conjunto de los Potros de Hierro, tomen ese lugar en el futbol mexicano. Después de conocerse esa noticia, parece que existe fuga de talento en la escuadra que tiene como escenario el Estadio El Encanto.

Este miércoles en España, fue presentado como refuerzo de UD Las Palmas, el delantero Nicolás Benedetti, el colombiano llega al equipo europeo por lo que resta del torneo con opción a 4 campañas más. El sudamericano, vistió las playeras del América y del conjunto de Mazatlán FC con 144 partidos disputados, 26 goles y 20 asistencias; obtuvo un campeón de campeones y una copa México con el equipo de Coapa.

En el viejo continente, han presentado al ofensivo como un elemento que puede actuar en cualquier

puesto de la ofensiva, su movilidad, creatividad y contundencia, provoca esperanzas al conjunto de UD Las Palmas de la segunda división española, escuadra que por cierto, se encuentra en el quinto lugar de la clasificación con 31 puntos por 36 de líder Racing de Santander.

Nicolás Benedetti, prefirió emigrar al balompié europeo después de la noticia de la inminente desaparición del equipo mazatleco y el regreso de los Potros de Hierro del Atlante; el colombiano desea un proyecto estable y el futbol español, le brinda esa calma que busca en estos momentos en su carrera deportiva.

El delantero se une a la baja del director técnico Robert Dante Siboldi, el uruguayo dejó el timón del equipo hace unos días y así, el equipo mazatleco parece poco a poco perder fuerza. Así, el cuadro del Encanto, parece poco a poco apagar su luz y solo será historia.



Todas las buenas historias merecen una segunda parte.